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韓流「百日新政」大體檢 韓國瑜安內攘外挑戰多 
 

【記者  黃琲茹  蔡明勳 ,花振森】高雄市去年「由綠轉藍」，賣菜郎韓國瑜接掌市政後，衝外銷、拚經濟，成績有目共睹，但，

高雄的負債、低薪問題，能就此解決嗎？港都怎麼擺脫「重工業」框架，讓「翻轉高雄」這個喊了十多年的口號，真正兌現，來聽

聽韓國瑜接受 TVBS 專訪，暢談「百日新政」。  

 

高雄市長韓國瑜 (107.11.24)：「我們會全力拚經濟，為我們人民找到更好的生活。」  

 

高雄市長韓國瑜：「高雄是百分百有條件做全台灣首富，但是對不起，已經耽擱 2－30 年。」  

 

高雄市長韓國瑜 (108.03.19)：「高雄，發大財。」  

 

高雄市長韓國瑜：「就是會永遠有一小搓的人，他不希望高雄成功。」  

 

隨行人員：「借過一下，借過一下。」  

 

從菜市場睡到漁村，賣菜郎的「百日新政」，不只「每月一宿」。  

外銷訂單，更是簽了一張又一張，但兌現發大財之後，韓流真能讓高雄徹底翻轉嗎？  

記者黃琲茹：「翻轉高雄這個口號，從前市長陳菊喊到現在的韓國瑜市長，可以看得出來，地方執政者不分藍綠，都想要扭轉

高雄是「重工業城市」的印象，而在楠梓加工區的部分，產業升級，已經有日月光，還有華泰電子等大廠進駐，形成科技聚落，招

商引資，近期像是鴻海、台郡，都選擇加碼高雄，企業投資增加就業機會，而為了讓「住者有其屋」，公辦都更的捷運青年宅，也

已經拍板，未來完工後，這裡將會有 3 棟 15 層樓高的建築，要來搶攻青年首購族。」  

高雄市不動產工會副理事長鄭啟峰：「以去年一、二月，跟今年一、二月同期比較起來，今年的房市已經增加了，成交量已經

增加了 10%以上，房價便宜，當然可以吸引一些北漂的年輕人回來，但是工作機會不多，收入不高的話，其實北漂青年要他們這樣

就回來，其實就有點困難。」  

高雄市長韓國瑜：「我希望高雄未來又年輕又有錢，那不然我選這個市長幹什麼，我希望高雄打造全台首富啊，這一定是啊，

問題我才幹了三個月市長，感覺好像我幹了三年一樣。」  

 

言下之意，是要外界「等著看」，但，要讓這座沉睡的城市，從「又老又窮」翻身，談何容易。  

 

 


